

MIMDES ORGANIZA TALLER PARA IDENTIFICAR SUS CAPACIDADES PRODUCTIVAS

Impulsan desarrollo de las mujeres

■ **Ministra Townsend visita organizaciones sociales de base en Madre de Dios**

EL Ministerio de la Mujer y Desarrollo Social (Mimdes) realizará un taller con las mujeres de las organizaciones de base para identificar sus capacidades productivas y propiciar su desarrollo en las distintas zonas del país, anunció ayer en Puerto Maldonado (Madre de Dios) la titular del sector, Anel Townsend Diez Canseco.

En un encuentro con madres de comedores populares de esa región, la ministra informó que junto con el

congresista Eduardo Salhuana y los representantes de las organizaciones sociales se acordó que se efectúe en 45 días el referido taller.

Al entregar tres módulos de cocina a igual número de comedores populares en Puerto Maldonado, Anel Townsend manifestó que mediante la capacitación las mujeres podrán conocer sus capacidades y las posibilidades de mercado para su producción.

La ministra acudió al comedor Dos de Mayo de la capital de Madre de Dios acompañada del congresista Salhuana, el presidente de la Federación de Asentamientos Humanos, José Linares; el encargado de la Dirección Regional de Educación y delegado de la Mesa de Concerta-



Ministra Anel Townsend.

ción para la Lucha contra la Pobreza, Guillermo Queirolo, así como representantes de los organismos públicos descentralizados (OPD) que operan en la zona.

Tras señalar que el encargo que recibió del presidente Alejandro Toledo al asumir el titularato fue impulsar los programas sociales en manos del Mimdes, la ministra solicitó a las mujeres que hagan llegar a su despacho sus opiniones y sugerencias respecto al funcionamiento de los planes de desarrollo.

"Tenemos que estar seguros de que la ayuda llega y que la población participa en la fiscalización de nuestra tarea", comentó Townsend.

Por otro lado, consideró impor-

ante que las municipalidades desarrollen capacidades para el manejo de los programas sociales. "Los gobiernos locales tienen la experiencia, administran un programa como el Vaso de Leche y, a partir del 1 de octubre, tendrán que tomar a su cargo otros proyectos sociales. Por eso, es tan importante que se desarrollen las capacidades en el municipio y cumplan con el expediente técnico y los requisitos para asumir esta tarea", expresó.

Como parte de sus actividades en Puerto Maldonado, la ministra de la Mujer participó en el tradicional Paseo de la Bandera, por el 101º aniversario de la ciudad, y fue declarada Huésped Ilustre por el municipio provincial de Tambopata.